
COMPTE RENDU DU CTL DU 13 SEPTEMBRE 2018

Le Directeur  a  répondu aux liminaires  des  trois  organisations  syndicales  qui  dénonçaient
notamment CAP 2022.  Il a encore une fois assuré n'avoir pas plus d'information que nous !!

La Direction  a  reconnu que  la  « contemporanéité » de  l'impôt  pour  le  prélèvement  à  la
source était toute relative.  

Impossible d'obtenir de la Direction des informations sur les futures fermetures de trésoreries
au niveau local, tout dépendra des suppressions d'emplois à venir...

Le contrôle fiscal ne devrait pas connaître de suppressions d'emplois, mais une  réorganisation
fonctionnelle ??? dont un futur comité technique sera saisi.

Les futurs SPF (Services de la Publicité Foncière) basés à Castres (transfert dénoncé par la
CGT et les autres organisations syndicales), vont bien fonctionner selon la Direction, mais
2019 sera une année de transition, grâce notamment au CAP (Contrôle Allégé de la Dépense)
qui sera instauré en partenariat avec les notaires. 

La situation des effectifs  de Mazamet est  tellement  tendue (-5,2 pour le SIP/SIE),  que le
centre des finances publiques sera fermé au public tous les après-midi et le mercredi, alors
que la fréquentation des usagers a progressé de 36 % en un an.     

La Direction a choisi d'être expérimentateur concernant le « suivi des compétences » pour les
Brigades Départementales de Vérifications, et  assure vouloir  faire un simple point sur les
savoirs de chacun.



L'ordre du jour est ensuite développé.

*  La Direction espère que la situation de sous-effectif est ponctuelle à Mazamet. L'ensemble
des Organisations Syndicales dénonce les conditions de travail des collègues.
L'accueil  sur rendez-vous s'étend à Mazamet comme à Castres.  L'équipe de Direction se
rendra sur ces sites.
Le SIP d'Albi ne répond plus au téléphone les après-midi.
Clairement la situation des SIP dans notre département ne permet plus un travail de qualité, le
stress monte, les tensions entre agents augmentent.  
Ces services ne sont malheureusement pas les seuls à voir leurs conditions de vie au travail se
détériorer !!!

*   L'informatique  est  devenue  la  pierre  angulaire  du  contrôle  fiscal.    Le  suivi  des
compétences pour les BDV (Brigades Départementales de Vérifications) permettra, selon la
Direction, de faire le point sur les formations nécessaires et de « tirer tout le monde vers le
haut »...
La  CGT dénonce  le  fait  qu'au  bout  du  bout,  si  l'agent  n'y  arrive  pas,  une  réorientation
professionnelle sera envisagée.  La Direction s'engage à faire un retour de tous ces entretiens.

*  La menace terroriste est à prendre en compte, des exercices d’entraînement auront lieu.

*  Les volontaires civiques ont des contrats sur 9 mois, ces postes ne sont, à ce jour, pas tous
pourvus.

*   Concernant  la  campagne  des  entretiens  professionnels  2017,  c'est  la  première  sans
majoration.   Peu de collègues  sont  allés  au bout  du processus  d'appel,  découragés  par  la
lourdeur du système et découragés par l'absence de réduction d'ancienneté.

*  En questions diverses :

L'appel d'offre pour les travaux du CFIP de Castres se clôture le 25 septembre.  Les travaux
pourraient commencé mi-novembre.

Madame Meyer va rencontrer les agents du SIP/SIE de Mazamet et Gaillac pour que chacun
soit informé précisément sur sa situation.  La date d'effet de la prime de restructuration est
bien  le  1er septembre  2019.   Les  agents  n'ont  pas  droit  aux remboursement  des  frais  de
déplacement.

La Direction n'a droit qu'à 10 places sur le parking de la médiathèque.

En novembre, la Direction aura plus d'informations sur un éventuel déménagement à la cité
administrative.

La  trésorerie  de  Lacaune,  sans  effectif  à  ce  jour,  sera  fermée  lorsqu'un  seul  membre  de
l'équipe de dépannage sera présent.

Le dossier de la borne de la rue du Roc est à la DG pour soutien juridique.... 

Le télé-travail doit atteindre les 10 % d'ici 3 ans. 
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